

Antrag Nr. 05-O-25-0049

SPD-Fraktion

Betreff:

Sachstandsbericht Philipppshof Mainz-Kastel (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat Mainz-Kastel nach der Sommerpause einen aktuellen Sachstandsbericht über das Projekt Philipppshof vorzutragen.

Begründung:

Der Ortsbeirat fordert seit Jahren, dass dieser städtebauliche Schandfleck durch eine attraktive Neubebauung beseitigt wird. Die Stadtplanung hat hierzu in der Vergangenheit auch verschiedene Denkmodelle entwickelt, für die sich einige Investoren interessiert haben. Aus der Presse musste der Ortsbeirat erfahren, dass offensichtlich erneut ein Interessent zurückgetreten ist. Wie ist der derzeitige Planungsstand? Welche Anstrengungen unternimmt die städtische Wirtschaftsförderung, um die derzeitige unbefriedigende Situation zu beenden?

Mainz- Kastel, 19. Mai 2005

Margot Schäfer
Fraktionsvorsitzende